

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

150. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 01. April 2009

Antrag 02

Deklaration von Fleisch

Die Vollversammlung der Arbeiterkammer Wien spricht sich für eine klare Deklaration bzw. Warnhinweise bei Fleisch aus, das mit gentechnisch veränderten Futtermitteln produziert wurde.

Der Einsatz von Gentechnik in der Lebensmittelindustrie wird von einem Großteil der Bevölkerung abgelehnt. So ist es bisher gelungen, die österreichischen Lebensmittel bis jetzt weitgehend gentechnikfrei zu halten. Bei den Futtermitteln aber ist der Einsatz von Gentechnik allerdings mittlerweile stark verbreitet, und das ist auch den Konsumenten nicht bekannt. Da es aber gerade bei den Futtermitteln genügend gentechnikfreie Alternativen gibt, und auch die Langzeitwirkung bei solcherart produzierten Lebensmitteln nicht bekannt sind, sollte Österreich auf die Verwendung von solchen Futtermitteln generell verzichten. Der Konsument sollte hier mit deutlichen Warnhinweisen informiert werden, dass dieses Fleisch mit gentechnisch manipulierten Futtermitteln produziert wurde, und daher NICHT gentechnikfrei ist.